

学校便り



富山県立しらとり支援学校

東京オリンピック・パラリンピック

中学部教頭 植野 聡

令和元年度の総まとめとなる3月を迎えようとしています。2019年は4か月間が「平成」、5月1日からは「令和」と大きな時代の節目に立ち会うことのできた年でした。

2020年の新たな年明けから2か月、今年は令和の一大イベントである東京オリンピック・パラリンピックが56年ぶりに日本で開催されます。この夏は、日本中が一つになって大会を盛り上げることになるでしょう。オリンピックは7月24日の開会式から8月9日の閉会式までの17日間、史上最多の33競技・339種目が42の競技会場で開催されます。一方、パラリンピックは22競技539種目が21会場で実施され、史上最多4,400人の選手による白熱した戦いが、8月25日の開会式翌日から9月6日の閉幕までの12日間にわたり繰り広げられます。きっとたくさんの感動が生まれることでしょう。「やったー」、「すごい」、「涙がこぼれた」、「鳥肌が立った」など、心が揺さぶられる感動はすばらしいものです。その一つ一つの思いを大切に多くの感動を味わってください。

新年度において、何事にも感動を大切にしたいと願っています。

ー 3月行事予定ー

- | | | |
|--------|------------------------------|--|
| 2日(月) | マナーアップディ | |
| 3日(火) | 体重測定(小学部)
金曜日課(高等部) | |
| 4日(水) | 中3、高等部の舎生帰宅 | |
| 5日(木) | 高等部入学検査(B日程)
高等部家庭学習の日 | |
| 9日(月) | 卒業式予行 | |
| 10日(火) | 卒業生(小6・中3・高3)午後放課
卒業生舎生帰宅 | |
| 11日(水) | 卒業証書授与式 | |
| 16日(月) | 高等部合格発表(B日程)(12:30) | |
| 17日(火) | 高1保護者懇談会・進路相談(~23日) | |
| 20日(金) | 春分の日 | |
| 23日(月) | 保護者懇談会(午後)
午後放課 | |
| 24日(火) | 修了式 保護者懇談会(午前)
午後放課 | |
| 25日(水) | 高等部合格者保護者説明会(午後) | |



<令和2年度>

4月8日(水) 始業式、入学式

(下校バス13:25)

卒業式・学年末の下校時刻について

- | | |
|----------|---------------------------------------|
| 3月10日(火) | 卒業証書授与式前日
卒業生13:25下校
在校生15:20下校 |
| 3月11日(水) | 卒業証書授与式
在校生13:25下校 |
| 3月23日(月) | 保護者懇談会
13:25下校 |
| 3月24日(火) | 修了式(給食なし)
11:20下校 |

※ 在校生の懇談会日時については、各担任から連絡いたします。



~寄宿舎より~

3学期最後の舎泊日は、卒業生は3月10日(火)、在校生は3月23日(月)です。

3月25日(水)までに、部屋の荷物の引取りをお願いします。

来年度の入舎者につきましては、3月末に決定通知を発送する予定です。

~保健室より~



◇主治医との連絡票について(該当の方のみ)
健康状態把握のため、年度末の定期確認をお願いします。

早めに受診していただき、4月8日(水)新学期に担任へ提出してください。お忙しいとは思いますが、ご協力をお願いします。

1年間、保健室の運営にご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。

◇学年会計などの返金のお知らせ◇

3月は学年会計など各会計の決算時期です。決算した結果、余剰金があれば、返金額や返金時期を改めてご連絡します。

また、4月には3学期分就学奨励費を支払う見込みですので、卒業生は口座を解約しないでください。



生徒会活動報告



<執行部>

執行部ではどんな学校になればよいかみんなで話し合い活動内容を自分たちで決めました。

あいさつ運動では、玄関に立ってみんなに挨拶をしたり、放送で挨拶の呼び掛けや、ポスターの掲示をしたりして全校児童生徒が挨拶できるように取り組みました。



<ベルマーク委員会>

各家庭で集めてもらったベルマークをベルマーク番号や点数ごとに仕分けをしたり、点数を数えやすいように台紙に1枚ずつ丁寧に貼ったりしました。とても細かい作業でしたが、みんなで協力して取り組みました。

ご協力、ありがとうございました。

<保健委員会>

保健委員会では、全校児童生徒が安心して眼科を受診できるよう、受診の手順やマナーに関するDVDを作成しました。また、安全で健康的な学校づくりを目指し、みんなで協力して校内のシャボンネット液の補充、洗面所掃除、ポスター作りなどを行いました。

<図書委員会>

「本を読みたい」「図書室へ行きたい」と思ってもらえるよう活動しました。図書室の整理や、ポスターの作成などを中心に行いました。読書週間を設け、おすすめの本の募集・紹介を行い、たくさん本を読んだ友達には手作りのしおりをプレゼントしました。

<給食委員会>

毎日の献立の放送や食事のマナー向上を呼び掛けるポスター作り、ストローの補充に取り組みました。給食週間には五輪をテーマに強い体を作るメニューを考えてアンケートを実施したり、調理員さんへの感謝の手紙を募集し、掲示したりしました。おいしく楽しく給食を食べられるように活動しました。

<放送委員会>

お昼の校内放送の原稿を作成したり、「今月の曲」を決めたりしました。曲を決める際には、季節や行事に合った曲や流行の曲を考え、全員が意見を出し合いました。また、「ゆっくり、はっきり」に気を付けて原稿を読む練習にも意欲的に取り組みました。



<体育委員会>

安全に楽しく体育ができるように、体育館やグラウンドの掃除や整備、器具庫内の整理整頓に取り組みました。モップや雑巾を使って掃除をしたり、ボールやコーナーポストなどを1個ずつ拭いてきれいにしたりしました。全員で協力して取り組むことができました。



<環境美化委員会>

「きれいなしらとり」を合い言葉に、グループに分かれて廊下のモップ掛けをしたり、自在ぼうきのほこりを取ったりしました。

また、ポスターを作って校舎内に掲示して、きれいな学校を目指して掃除をすることを呼び掛けました。



<ボランティア委員会>

古切手や書き損じはがきの回収を行いました。古封筒に表書き用の紙を貼って、再生封筒を作ったり、段ボール箱で回収箱を作ったりしました。

書き損じはがきは、日本ユネスコ協会に寄付しました。ご協力ありがとうございました。

高等部交流学习 (高2)

1月22日(水)と2月5日(水)にALTのマクレモア・ジェシカ先生と交流学习を行いました。ジェシカ先生の出身のアメリカ、カリフォルニア州の文化などについて教えていただいたり、英語を使って自己紹介や質問をしたりしました。本校の生徒からは、お茶でおもてなしをしたり、トーンチャイムの演奏、ゲームの出し物をしたりして一緒に楽しみました。始めは緊張していた生徒たちも、交流の中で「Hi!」「See you!」など自然と英語に親しみ、外国の文化を感じることができました。

